

M. A. Lagueux décoré par le Bey de Tunis

QUEBEC, 12. (Du correspondant du "Canada") — Une dépêche de Tunisie nous apprend que Sa Majesté le Bey de Tunis a créé samedi M. Arthur Lagueux, de Québec, président du Rotary international, grand officier de l'Ordre du Nichaniftihar.

Après un séjour en France, où le président de la République l'a créé chevalier de la Légion d'honneur, M. Lagueux est arrivé à Tunis, et a rendu visite au souverain qui lui a décerné une haute décoration.

Le président Lagueux visite actuellement Alger, Casablanca, Tanger, s'arrêtera au retour à Gibraltar et à Lisbonne, d'où il prendra l'avion le 20 novembre en route pour New-York et Québec.

M. Lagueux, accompagné de Mme Lagueux, continuera son tour du monde l'an prochain.

*Le Canadien
Montréal
13 nov. 50*

Félicitations! — A. Gélinais